

Communiqué de presse

Jeudi 17 avril 2025

Le Centre de Ressources en Innovation, à La Roche-sur-Yon en Vendée, accueille sa nouvelle responsable.

Créé depuis douze ans, le C.R.I. est rejoint le 14 avril 2025 par Hélène Mauger qui intègre l'équipe en qualité de Responsable. La structure poursuit ainsi son développement sur le territoire vendéen et son accompagnement auprès des porteurs de projets.

Forte de son expérience dans l'entrepreneuriat et l'innovation, au sein de structures privées et publiques (agence, chambre consulaire, pôle de compétitivité - et dans des secteurs variés : agroalimentaire, agriculture, tech, artisanat, industrie, services...), Hélène a su prendre en main et suivre de nombreux projets et initiatives innovantes.

Aux côtés de la Chargée de communication/événementiel et du Chargé de mission innovation, Hélène aura la charge de piloter et assurer la bonne organisation des actions de sensibilisation à l'innovation en collaboration étroite avec le réseau des partenaires du Centre de Ressources en Innovation (Réseau entreprendre, Atlanpôle, pôles de compétitivité, plateforme initiatives locales, partenaires privés), faire rayonner la structure et animer des actions sur les nouveaux territoires dans le cadre de l'expérimentation technopôle.

Aussi, elle accompagnera les entreprises et porteurs de projets innovants de la Roche-sur-Yon Agglomération pour les aider à formuler leur projet, évaluer leur viabilité, puis les mettre en relation avec les partenaires afin de les orienter dans leur recherche de financements et le montage de leur dossier.

Durant ces deux dernières années, au sein du service de développement économique de Clisson Sèvre et Maine Agglo, Hélène a eu l'occasion de piloter « L'alter Éco » : un nouveau lieu dédié aux entrepreneurs. Similaire à la LOCO Numérique, de La Roche-sur-Yon, elle avait pour objectif de promouvoir ce lieu, de l'animer, de le rendre propice aux rencontres, aux échanges et à la collaboration. Organisatrice d'événements internes autour de la transition économique, du développement entrepreneurial et de l'innovation, Hélène a su répondre aux enjeux des entreprises en abordant ces thématiques clés.

Durant toutes ces années, elle a eu à cœur d'accompagner les entrepreneurs, et derrière chaque projet, de rencontrer des femmes et des hommes passionnés. Cette dimension humaine, qui l'anime au quotidien, est la vraie richesse de son parcours.

"Aujourd'hui, je suis ravie de rejoindre le Centre de Ressources en Innovation de La Roche-sur-Yon pour accompagner et soutenir l'innovation en Vendée et contribuer à la dynamique de création d'une technopole vendéenne. Rejoindre le CRI, c'est aussi continuer à évoluer au sein de l'écosystème riche et stimulant de l'innovation en Pays de la Loire, un environnement qui me passionne."

Cette arrivée offre à l'équipe un coup de fraîcheur pour poursuivre la dynamique du C.R.I. en Vendée. L'intégration d'Hélène fera bénéficier au Centre de Ressources en Innovation de ses compétences liées à l'accompagnement et son attrait à l'innovation sous toutes ses formes.

-

A propos

Implanté à La Roche-sur-Yon depuis 2013, le Centre de Ressources en Innovation (C.R.I.) a pour objectif de favoriser la mise en œuvre de projets innovants, collaboratifs ou individuels, des entreprises vendéennes (futur créateur - chef d'entreprise). Présent sur cinq territoires vendéens : La Roche-sur-Yon Agglomération, la Communauté de Communes du Pays de Saint-Gilles Croix de Vie, la Communauté de Communes du Pays des Herbiers, Les Sables d'Olonne Agglomération et la Communauté de Communes du Pays de Fontenay-Vendée, l'équipe du C.R.I. sensibilise, conseille et accompagne les entreprises dans leur processus d'innovation.

Contacts

Hélène Mauger – Responsable du C.R.I. | 06 80 16 32 19

Betty Bulleux – Chargé de communication et événementiel | 07 57 76 99 87